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会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 相模原市立公民館における新型コロナウイルス感染症拡大予防

ガイドライン等の改訂及び廃止について 

４ 議題 

（１）令和４年度事業結果について 

（２）令和５年度事業計画（案）について 

（３）公民館運営協議会等活動費補助金について 

５ 情報交換等 

（１）自転車安全利用について（橋本地区まちづくり会議の取組） 

（２）あいみんルーム（旧相原連絡所）の開設について 

（３）その他 

６ 閉会 

 



協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（◯は委員の発言、●は事務局及び専門部長の発言） 

開会とあいさつまでの進行は館長代理が行い、議題の進行は議長が行った。その後

については事務局（館長代理）が進行を行った。 

 

１ 開 会 

  安藤副会長の言葉で開会した。 

 

２ あいさつ 

  藤嶋会長があいさつを行った。 

 

３ 相模原市立公民館における新型コロナウイルス感染症拡大予防ガイドライン等の

改訂及び廃止について 

  事務局から、本市の定める「国、県の新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた

本市の対応について」等が改訂されたことに伴う「相模原市立公民館における新型

コロナウイルス感染症拡大予防対策ガイドライン」の改訂及び「公民館事業の実施

の考え方について」の廃止について説明した。 

 

４ 議 題 

（１）令和４年度事業結果について 

令和４年度事業結果について事務局及び専門部長から説明し、承認された。主

な意見等は次のとおり。 

◯相原公民館まつりの参加者数について、前年度は１人の単位まであるが、今年

度実績は１００人単位なのはなぜか。 

●今年度も前年度と同様に受付で参加者数をカウントし、実行委員の人数を加え

ている。同じ人を複数回カウントしていることも考えられるため、数字の精度

を考慮し概数としている。 

◯公民館事業の企画実施等のために自治会へ協力員等を求めていると思うが、そ

の依頼内容はどのようになっているか。 

●各自治会へ専門部員として体育部員の推薦と公民館まつり協力員、広報協力員

の計３名をお願いし、御協力をいただいた。青少年部事業は子どもが対象であ

るため、新型コロナウイルスの影響を考慮し、限定して行ってきた。今後は制

限が緩和された中で実施できることが見込まれるため、来年度については青少

年部員の推薦も含め依頼したところである。 

（２）令和５年度事業計画（案）について 

令和５年度事業計画（案）について事務局及び専門部長から説明し、承認され

た。主な意見等は次のとおり。 

◯文化部事業について、事業内容に SDGｓの視点があるが、具体的には講師を呼



んで説明してもらうのか。 

●講師を呼ぶことは予定していないが、事業ごとに SDGｓの目標について、スラ

イド等を使用し説明することを考えている。また、文化部員を対象に４月１１

日の文化部会において、みんなの SDGｓ推進課の職員を講師として SDGｓの学習

会を予定しているので、興味のある方はお越しください。 

（３）公民館運営協議会等活動費補助金について 

公民館運営協議会等活動費補助金に係る令和４年度決算について、会計の佐藤

委員から報告がされ、監事の小田原委員及び下嶋委員が会計監査として相違ない

ことを確認したことの報告がされた。続いて、令和５年度予算について、会計の

佐藤委員から説明がされ、本件について承認された。主な意見等は次のとおり。

◯昨年度、令和４年度予算の説明のときに事務費や専門部経費等で消耗品等を整

備したいと説明があった。令和５年度予算ではこれらの科目は減額となってい

るが、令和４年度決算の内容はどのようなものか。  

●専門部経費については、体育部事業やサークルでの活用のため、ボッチャのボ

ールを購入した。事務費についてはコロナ対策用品等を購入した。 

 

５ 情報交換 

（１）自転車安全利用について（橋本地区まちづくり会議の取組） 

令和４年度の橋本地区まちづくり会議の取組として、自転車の交通ルール周知

のためのチラシを作成し、自治会や小中学校を通じて各家庭への配付を予定して

おり、公民館等の公共施設に配架すること、合わせて相原高校と相模原協同病院

の変則十字路の安全対策について、委員から説明した。 

（２）あいみんルーム（旧相原連絡所）の開設について 

事務局から相原連絡所廃止後の公民館利用として、あいみんルーム（休憩所等）

を４月１日に利用開始することについて説明した。 

（３）その他 

   事務局から、ごみ減量、貧困家庭をなくすという SDGｓの取組として、さがみ

はら SDGｓパートナーの学生服リユースに係る「制服の回収ボックス」を公民館

ロビーに設置していることについて説明した。 

   また、相原中学校において３月８日にマスクを外して卒業式を行えたこと、制

服リサイクルはすでにＰＴＡで実施していることについて、委員から説明した。

 

６ 閉 会 

  髙城副議長の言葉で閉会した。 

 

以 上 

 

 



相原公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備考 出欠席 

１ 藤嶋 直司 相原公民館長 会長 出席 
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７ 向地 佳世 相原小学校ＰＴＡ  出席 
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14 佐藤 茂子 公民館利用団体 会計 出席 

15 小田原 まり子 公民館利用団体 監事 出席 
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17 草場 眞由美 公募委員  出席 

18 髙城 亮 スポーツ推進委員 副議長 出席 

19 藤間 あかね 青少年指導委員  出席 

20 長瀬 嘉子 健康づくり普及員  欠席 

 


